



Groupe de travail discipline

Création : jeudi 4 octobre 2018 14:17

Aujourd'hui, 4 octobre 2018, a eu lieu la première réunion du groupe de travail sur le nouveau statut disciplinaire.

Il s'agit d'une proposition des autorités, qui estiment que le droit disciplinaire actuel est beaucoup trop complexe et doit être révisé d'urgence.

La proposition va vraiment très loin et donne à certaines personnes un pouvoir quasi absolu, ce n'est pas négociable pour notre association.

Au début de la réunion, cette position a été communiquée à l'autorité par tous les syndicats. Ces derniers étaient donc tous d'accord aucun d'entre eux ne voulait entamer la discussion sur cette base.

Le représentant de l'autorité a essayé de faire démarrer la réunion en discutant de certains principes et directives, mais cette proposition a également été rejetée.

Une dernière tentative a été d'aborder les punitions.

Suite à ce rejet, la réunion a été interrompue sans que soit fixée une nouvelle date pour la continuation du groupe de travail.

Nous continuerons à lutter pour une loi disciplinaire juste et correcte et nous vous tiendrons informés par le biais de notre site Web et d'autres médias sociaux